

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **6.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

- a. Dalam penerapan transparansi pengelolaan ADD pemerintah desa belum menerapkan prinsip transparansi dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa, hal tersebut dikarenakan kurangnya tingkat kesadaran masyarakat tentang pentingnya informasi perihal pengelolaan alokasi dana desa. Bukan itu saja pihak aparat pemerintah desa belum menyediakan papan informasi terkait dana kepada masyarakat. Pemerintah Desa Manulai sendiri belum mengoptimalkan indikator transparansi sesuai dengan aturan Permendagri 20 Tahun 2018 maka perlunya meningkatkan tingkat transparansi pada pengelolaan alokasi dana desa agar dapat meningkatkan rasa kepercayaan terhadap masyarakat desa maka aparat pemerintahan desa harus lebih memahami lagi pedoman-pedoman yang telah ada baik pedoman permendagri maupun aturan daerah maupun desa dalam mengelola keuangan pengelolaan alokasi dana desa.
- b. Penerapan akuntabilitas dalam pengelolaan alokasi dana desa dikatakan sudah cukup baik pelaksanaan dan juga tanggungjawab dalam mengelola dana desa sesuai dengan aturan Permendagri 20 tahun 2018. Akan tetapi masih belum optimal, dikarenakan pada tahap pelaporan masih mengalami keterlambatan dalam pelaporannya bukan hanya itu saja bendahara juga

masih mengalami habatan dan kesalahan dalam pencatatan di karenakan pendidikan serta kurangnya pengalaman kerja. Bahwa pendidikan, pengalaman dan faktor sosial berpengaruh positif terhadap pemanfaatan informasi laporan keuangan.

## **6.2 Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka terdapat beberapa saran yang diharapkan akan mampu berguna bagi pihakpihak yang berkepentingan yaitu:

### **6.2.1 Bagi Desa**

Diharapkan dalam penerapan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan alokasi dana desa dapat terlaksana dengan sepenuhnya, dengan membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya keikut sertaan masyarakat dalam musyawarah desa, baik dalam perencanaan ataupun pelaksanaan, sehingga pelaksanaan pengelolaan alokasi dana desa dapat terlaksana sesuai dengan mufakat aparat desa. Pentingnya pelaporan pertanggung jawaban realisasi APBDes adalah sebagai faktor utama dalam penerimaan anggaran untuk periode selanjutnya, jika terjadi keterlambatan dalam penyampaian laporan pertanggung jawaban realisasi pada periode berjalan maka pada periode selanjutnya akan mengalami keterlambatan peluncuran anggaran dana pada desa tersebut. Bukan hanya itu saja keterbukaan pemerintah dalam memeberikan informasi terkait Alokasi Dana Desa kepada masyarakat melalui papan informasi di Desa manulai I dapat meningkat rasa kepercayaan masyarakat kepada desa.

### **6.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah objek penelitian dan variabel-variabel lainnya dengan sektor yang berbeda dan dengan jumlah data yang lebih banyak agar dapat menghasilkan penelitian yang lebih baik.